

# Misterioso objeto luminoso observado sobre Ciudad de México



Un testigo afirma haber observado un objeto volador no identificado de gran tamaño sobre la capital mexicana, descrito como comparable a un avión comercial, de forma circular, con un resplandor anaranjado intenso y aparentemente desprendiendo chispas incandescentes. El testimonio fue presentado al National UFO Reporting Center (NUFORC), una organización estadounidense que recopila informes de avistamientos aéreos inusuales.

Según el relato, la observación comenzó mientras el testigo hablaba por teléfono. En un primer momento creyó ver un cuerpo celeste en caída, hasta percatarse de que la luz anaranjada se detuvo en el aire, a unos 45 grados de elevación. El objeto habría iniciado entonces un descenso suave, con desplazamientos laterales descritos como “impropios de cualquier aeronave conocida”.

Al utilizar binoculares, el testigo describió un disco luminoso con dos anillos concéntricos de luces anaranjadas. La parte inferior mostraba una formación circular completa, lo que reforzaba su perfil de platillo volante. El fenómeno también habría parecido “emitir material incandescente, similar a chispas o a lava al rojo vivo”.

El movimiento del objeto fue estimado en unos 250 km/h. Según el relato, continuó en dirección al centro de Ciudad de México, descendiendo hasta desaparecer detrás de una línea de árboles, sin volver a ser visible.

El NUFORC no ofrece interpretaciones sobre los informes que publica, limitándose a archivarlos. Por el momento, no existe evidencia independiente que confirme la observación. Las autoridades locales ni el control aéreo se han pronunciado acerca de la presencia de un fenómeno inusual en el cielo de la capital en el momento indicado.

## Sources

- [nuforc.org](https://nuforc.org)

